

春来地区公民館だより

春来



シュウカイドウ

第28号

平成29年9月30日(土)

台風18号は200ミリに近い雨を残して列島を縦断して行きました。稲刈りに支障がでた家があったとはいえ、幸いにも、当地区では大きな被害を受けることはなかったようです。不幸中の幸いというのでしょうか。ありがとうございます。

あの夏の暑さが嘘のような涼しい日が続いていますが、厳しい冬がまたやってきそうな予感もします。健康には十分に注意をされてお過ごしください。



ヤマリンドウ

主な活動の経過（8月と9月）

8月 2日（水） 地区館長会議

8月 8日（火） フラワーアレンジメント 地区公民館 12名参加



8月12日（土） 体育講座グラウンドゴルフ 雨天中止

8月15日（火） 夏休み映画上映会

午後4時から9時頃まで

35名参加



8月18日（金） 城ヶ山登山道草刈り

若干名（運営委員他）

8月23日（水） 写経の会 地区公民館 7名参加 講師：萬福寺村岡永照住職

8月24日（木） 城ヶ山登山 7時半出発 11名参加



森林組合の方々のおかげで、お地蔵さんの所からの眺めが本当によくなっていました。空気も澄み、登ってきた疲れも忘れてしまうほどでした。



9月 9日（土） 体育講座グラウンドゴルフ

9月23日（土） 体育講座グラウンドゴルフ

お知らせ（今後の活動計画）

★フラワーアレンジメント

日時 10月3日（火）午後1時30分

場所 地区公民館大会議室（旧春小ランチルーム）

★体育講座グラウンドゴルフ

日時 10月14日（土）

10月28日（土）

場所 旧春小グラウンド



シシウド

★写経の会

日時 10月18日（水）

午後7時30分

グラウンドゴルフ大会終わる。 8月27日（日）

多くの方の参加の中和気あいあいと楽しい大会になりました。団体優勝は2組、個人優勝は大桐茂樹さんでした。準備された方々、スタッフの皆様ありがとうございました。。

春来そばてっぺん（道の駅出店）オープン

9月21日に新温泉町の道の駅がオープンしました。23, 24日の連休には大変にぎわっていたようです。